



Les troisièmes germanistes du collège Rambaud à la découverte d'Airbus Hélicoptère



11 mars 2024 - 11. März 2024

Le lundi 11 mars, nous sommes allés sur le site d'Airbus hélicoptère à Latresne. On nous a présenté les différentes formations et métiers possibles au sein d'Airbus.

Les personnes qui nous ont accueillis ont été à l'écoute de nos questions et ont pris le temps de répondre à chacune d'entre elles. Ensuite, nous avons visité le site. Nous avons découvert les avions, les hélicoptères et leur construction. On a pu voir les étudiants en train de réparer les pannes des avions.

Cette sortie nous a permis de découvrir le monde de l'aéronautique et l'importance de la section franco-allemande.



Wir sind eine Klasse aus dem 9. Jahrgang in der Schule Rambaud, und haben mit unserer Deutschlehrerin einen Ausflug zu Airbus gemacht. Der Ausflug war an dem 11. März. Bei Airbus angekommen, haben wir zuerst eine Präsentation über die verschiedenen Arbeitsabteilungen und Ausbildungen erhalten.

Wir haben viele Fragen gestellt und viel gelernt. Danach haben wir die Gebäude entdeckt. Bei der Rundführung haben wir viele Flugzeuge und Hubschrauber gesehen. Bei manchen Flugzeugen war eine Turbine ausgebaut, die dann neben dem Flugzeug lag. Dies war ziemlich interessant, da man dort auch die eigentliche Größe einer Turbine sah und vor allem sah man wie die Turbine ausgebaut war. Wir konnten die Studenten bei Reparieren betrachten. Es hat uns viel beigebracht, denn wir konnten besser feststellen, was man im Berufsleben macht und auch die verschiedenen Möglichkeiten, die vor uns stehen.